飛び出せ野球小僧!!



職種:野球派遣国:ニカラグア







ニカラグアでの生活!!

こんにちは!!

青年海外協力隊として平成28年10月4日から二カラグア共和国に野球指導員として派遣されている阿部翔太です。

二カラグアは中南米の真ん中にあり、1年中25度~35度という気候です。二カラグアに来て2か月が経ち、二カラグア人の特徴や習慣や文化に少しずつ触れることができています。

平日の仕事内容はスポーツ庁の野球連盟に所属し 国が無料で提供している野球教室で6歳から16 歳までの子供たちに野球の楽しさ、技術指導を行っています。

二カラグア野球はすごく人気なスポーツで、現在世界ランク16位という上位にいます。しかし、指導者不足や道具を買うのにお金が必要なため年々野球人口が減っている現状を何とかしたい、野球を通じて次世代のリーダーを育成したいと要請がありました。



一般的なニカラグアの食事 (米、豆、鶏肉、甘くないバナナ、野菜少し)



ニカラグアにある日本人公園



7人の仲間

同じ28年度2次隊では7人の仲間と一緒にニカラグアへ来ました。職種は消防士、助産師、看護師、青少年活動、野菜栽培、野球指導2人です。青年海外協力隊にはたくさんの職種があります。

1カ月間の語学学校

ニカラグアに着いてからすぐに現地の語学学校へ1か月間通います。日常会話から授業まで全てがスペイン語なので必死に勉強しなければなりません!日本語を話せるスタッフはいません!



ホームステイ

ニカラグアでは2年間ホームステイで過ごします。ニカラグアの家族は大家族が多く、週末にみんな集合してご飯を食べたり、ダンスを踊ったりしています。毎週行うので、日本では考えられないことですよね。

毎週日曜日行われるお祭り

ニカラグアでは毎週日曜日に各地でお祭りが行われています。楽器を使って演奏したり、公園がダンス会場になっていることが毎週普通に行われています。陽気な性格のニカラグア人はいつも曲に合わせてダンスを踊っているんですよ!

